
 

                   
  

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

新型コロナウイルス対策で、政府は、25日（日）から来月 11日までの期間、東京、大阪、兵庫、京都の 4

都府県を対象に「緊急事態宣言」、愛媛県に「まん延防止等重点措置」を発令しました。大型連休に向け人の流

れを抑制するのが狙いで、酒類を提供する飲食店や生活必需品売り場を除く大型商業施設に休業を要請していま

す。大阪府は宣言に伴う府の措置を以下のように決定しました。 

＜府内全域で＞ 

▼酒類やカラオケ設備を提供する飲食店に休業を要請し、提供しない場合や、 

それ以外の飲食店には夜８時までの時短要請を行います。 

▼生活必需品を販売する小売店などを除き、建物の床面積の合計が 1,000㎡ 

を超え、多くの人が利用する施設には休業を要請します。 

▼イベントは、規模や場所に関わらず無観客での開催を要請します。 

＜府民に対し＞ 

▼通院や食料品の買い出しなどを除く、不要不急の外出の自粛を要請します。 

▼路上や公園などで集団で飲酒しないことを呼びかけます。 

▼事業の継続に必要な場合を除いて、午後８時以降の勤務を抑制することを要請します。 

▼防犯に必要なものを除いて、夜間の屋外の照明を消すこと。 

＜公共交通機関に対し＞ 

▼土日と祝日の減便を行う。 

▼平日の終電時刻を繰り上げる。 

▼主要なターミナルでの検温の実施を依頼する。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年４月２７日 

枚方市立長尾中学校 

校長通信 第６号 

＜めざす生徒像＞ 

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒 

協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒 

責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒  

勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒 

健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒  

緊急事態宣言を受け枚方市教委は 26 日、市内公立小中学校に対し、一斉休校は行わず現在行われてい

る授業形態を維持しながら、感染対策として以下のような通知をだしました。 

 ▽新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策の徹底 

 ▽学校が臨時休業となった場合の健康観察や課題のやり取りにタブレット端末を活用 

 ▽宿泊を伴う行事については５月 31 日（月）まで中止または延期 

  ・本校 3 年生修学旅行と 2 年生宿泊学習は、現段階では予定通り行います。 

 ▽部活動は５月 11 日（火）まで原則休止 

  ・府大会、北河内大会の練習と試合は可能です。 

  ・延期した本校 1 年生のクラブ仮入部（5/6・7）及び本入部（5/10）は再度延期します。 

 ▽授業参観、学級懇談会、大人数の PTA 活動等については、5 月 11 日（火）まで中止または延期 

  ・3 年保護者集会（5/10）、2 年保護者集会（5/11）は中止とします。 

 ▽学校施設開放事業は、5 月 11 日（火）まで学校施設の利用を中止 

※枚方市ホームページにも掲載しています。 

みんなは勿論だけど、そ
の家族や大阪に住む人
たち、日本中が感染対策
に心がけ、不要不急の外
出を控えないと、緊急事
態宣言は解除にならな
いニャー。 
この 1 年我慢ばかりだ
けど、今一度心を一つに
頑張ろうだニャ―！ 

きみがおうちにいてくれたから。 

ちゃんと手を洗ってくれたから。 

家族を想ってくれたから。 

ともだちと支え合ってくれたから。 

やさしい気持ちでいてくれたから。 

病気の人を助けてくれたから。 

みんなのために働いてくれたから。 

未来をあきらめないでいてくれたから。 

だいじょうぶ。未来は元気だよ。 

ドラえもん 

「STAY HOME」プロジェクト より 



１年生（左）と３年生（右）
の体育科の授業の様子 
スポーツ庁が行う「全国
体力運動能力調査」に基
づき、授業の中で８種目
について測定します。 
 

１年生は整列、長尾ストレッチの
後、ハンドボール投げを行いまし
た。３年生はシャトルランの真っ
最中でした。 

 

 
来月 25日に生徒総会が開かれます。生徒総会とは、学校をよりよいものにするために、各委員会の役割・目

標・活動内容について、それぞれのクラスからでた意見に答え、生徒全体で学校のことを考えていこうというも
のです。本来は全生徒が体育館に入り、代議員の中から選ばれた議長の進行で
進めるものですが、新型コロナウイルス感染予防のため、昨年度は生徒総会そ
のものが中止となり、今年度は放送で行うことを計画しています。 

先日、昼休みに臨時の代議委員会が開かれ、生徒会
本部から今年度の生徒総会についての説明があり、各
クラスに持ち帰って話し合う内容が示されました。 
最後に、議長と書記が選出され、議長には 3年 3

組 塩崎 星来さん、書記には 2年２組 木浦 羽菜さ
んが、いずれも立候補で決まりました。各クラスから
活発な意見がたくさん出されることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生英語科、最初のタブレット授業 
ひとり１台のタブレットを使いながら、
学びを進めます。 

２年生美術科の授業でも、タブレットで
植物を調べ、きれいな葉をつくってクラ
スごとに貼り合わせます。 

技術棟の前に立派な畑ができま
した。ひだまり学級とアート部
がコラボして、作物を育てます。 

１年生掲示板と 
下駄箱の様子 

１年生理科 
「科学を征するものは、世界を制す！」 
元理科教師の私が言うから間違いない。 

１年生音楽科、「世界の音楽」を映像と音
で鑑賞しました。 
「あんなきれいな声、ヨウでる、なあ・・・」 


